

か



学校便り12号

有田町立曲川小学校 令和2年9月24日 文責 校長 藤田大輔

心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成(学校教育目標)

た) くましい子 (み) ずから学ぶ子 (こ) ころ豊かな子

ホットで ほっとな チーム曲川小 ~熱い思い・優しさ・連携~

オンラインゲームの「約束」

子どもたちの間では家に帰ってからのオンラインゲームが日常になっているようです。これまでもオンラインゲームが友達同士のトラブルに発展したこともあります。例えば、「 時にゲームを始めよう」と「友達と約束」をしていたのに、その時間に参加しなかったので、その友達とは翌日口をきかないようにした。」などです。どの家庭でも、ゲームに関する「お家の人との約束」があります。子どもたちには「友達との約束」と「お家の人との約束」があります。中には友達とのトラブルを気にするあまり、「友達との約束」を優先し、こっそりゲームをする子もいるかもしれません。

先日6年生の先生が、次のようなことを子どもたちに話しました。

「ゲームをするときには、お家の人との約束もあるし、友達との約束もあるでしょう。」

「二つの約束には、優先順位があります。それぞれの家の事情があるのだから、お家の人との約束を 友達との約束よりも優先させてください。」

「だから、友達が、オンラインゲームに参加しなくても、お家の人との約束があるからと考えて ください。友達との約束を破ったということではありません。」

「みなさんは、お家の人との約束をしっかり守ってください。」

子どもたちにとっても、分かりやすく納得もできたのではないかと思います。家庭でも同じようなことを話していただいて、子どもたちには家でのゲームの約束をしっかりと守らせてください。専門家の話を聞くと、約束をしっかりと守らなければ、依存性がどんどん高まり、改善するためには、長期間の強制的な隔離入院や服薬も必要になることがあるそうです。

ご家庭でもう一度、ゲームとの向き合い方について約束をしてください。



【お家の人との約束】

「ゲームは8時までよ。」

【友達との約束】

「今日はみんなで8時にゲームを始めよう。」



お家の人と約束しているから _ わたしは参加しないよ

学校運営協議会の開催

先日、学校運営協議会を開催しました。以前の学校便りでも紹介しましたが、今年度から有田町教育委員会からコミュニティ・スクールの委嘱を受け、学校運営協議会を設置しました。しかし、コロナ禍の影響で、思うように会議を進めることができず、委員全員が実際に顔を合わせて協議会を開催することができたのは9月4日でした。今回の会議の主な目的は2点ありました。

まず、一つ目は、現在の学校の状況を委員の皆様に知っていただくことです。コロナ禍で学校としてどのような取組をしているのか、子どもたちの様子はどうかなどをお伝えしました。

二つ目は、今後の活動に向けての組織作りです。主な組織と活動内容は次のとおりです。 【学校運営協議会の組織】

安全・福祉コミュニティ委員会・・・・交通教室や白杖体験等の支援

学習・文化コミュニティ委員会・・・・読み聞かせや郷土の歴史・文化等の学習支援

地域連携・交流コミュニティ委員会・・・環境教育の支援、幼稚園、保育園、老人会との連携

今年度の活動は難しいですが、次年度に向けてしっかりと準備をしていきたいと思います。また、委員の方からは、感染予防対策を講じながら学校行事を実施することについてもご意見をいただきました。学校運営協議会の心強い支援をいただきながら、地域と力を合わせて子どもたちを育てていきたいと思います。

工事の進**捗**状況

現在、正門の塀の解体が終わり、先週から新しいフェンスの設置工事が進んでいます。子どもたちの安全に十分に気を配っていただきながら工事を進めていただいています。今後も、校内のあちこちで工事が行われます。

しばらくはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をよ ろしくお願いします。



運動会 応援よろしくお願いします

9月27日(日)は運動会を予定しています。今年度はコロナ禍の影響で例年通りの開催とはいきませんが、応援よろしくお願いします。

現在、6年生を中心に応援や全体練習が仕上げの段階です。子どもたちが大変しっかりと練習に取り組んでいるため、計画していた時間よりは少し短い練習時間になりそうです。昨日も応援練習が行われました。本番同様の場所の設定で、制限時間の3分を計りながらの演技でした。今年度は4年生以上で、声を出すのはリーダーのみということもあり、迫力に欠けるのではないかと心配していましたが、6年生の



工夫と元気で、とても見応えのある応援に仕上がってきています。

学年の団体演技の練習にも熱が入り、いよいよ本番間近です。当日は、種目の精選による午前中開催、入場者数の制限、マスクの着用、入場者の検温など、いろいろとご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いします。運動会の生配信もご活用ください。

曲川小学校HPでは、カラー版の学校便り「若草」を見ることができます